



Nous embauchons

Danseuses exotiques, hôteses, modèles et compagnes se produisant au Club Wandas, le club V.I.P élite à Montréal (danse, souper et compagnes). Le Club Wandas recherche des demoiselles exceptionnelles qui souhaitent joindre notre organisation.

Nous sommes intéressés par votre demande :

- 1) Si vous êtes une danseuse avec expérience,
- 2) Si vous avez une expérience de modèle ou vous avez le physique d'un modèle,
- 3) Si vous êtes sophistiquée, indépendante et âgée entre 20 et 35 ans,
- 4) Si vous avez du charme, êtes respectueuse et avez une facilité d'expression,
- 5) Si vous avez un esprit ouvert et aventurier,
- 6) Si vous parlez français ou anglais et préféablement une autre langue,
- 7) Si vous avez une personnalité accommodante et versatile,
- 8) Si vous vous sentez à l'aise dans une variété de situations sociales et dans un milieu d'affaires,
- 9) Si vous appréciez la compagnie de clients exigeants,

Si vous vous identifiez dans le profil ci-dessus, nous aimerions que vous fassiez une demande pour joindre le Club Wandas en remplissant notre formulaire de demande d'emploi sur notre site Web, par courriel à info@clubwandas.com ou par téléphone au 514-842-6927, le lundi au dimanche de 16h à 23h.

We are hiring

Exotic Dancers, Hostesses, Models, and Companions, to perform at Club Wandas - Montreal's finest V.I.P. (Dancing, Diner, and Companions). Club Wandas is looking for exceptional young ladies who wish to join our organization.

We welcome your application:

- 1) If you are an experienced dancer,
- 2) If you have modelling experience, or you have the look of a model,
- 3) If you are sophisticated, independent and between 20 and 35 years old,
- 4) If you are charming, respectful and well spoken,
- 5) If you have an open and adventurous mind,
- 6) If you speak French or English fluently and preferably one other language,
- 7) If you have an accommodating and versatile personality,
- 8) If you feel comfortable in a variety of social situations and in business circles,
- 9) If you thoroughly enjoy spending time with our discerning clients,

If you recognize yourself in the above profile, then we would like you to apply to join Club Wandas and fill out our employment application form on our web site or email to info@clubwandas.com, or by telephone, Monday to Sunday from 4pm to 11pm contact us at 514-842-6927.

